

"Jean de la Lune" au Lardin, retour aux spectacles

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mercredi, 26 Mai 2021 16:25



De la poésie, de l'humour, plusieurs niveaux de lecture (des marionnettes à la danse techno, en passant par le Temps des cerises), la rencontre d'un savant fou Aldebert et d'un personnage imaginaire "Jean de la Lune", adapté d'un album jeunesse de Tomi Ungerer... Ce spectacle tout public et très visuel, du même nom, a enchanté le public lardinois, sous la halle ce dimanche 23 mai 2021. "Il y a l'essence du texte d'origine qui est cette ode à la tolérance, à la rencontre et au partage, et puis le personnage central haut en couleur" explique le metteur en scène Félix Beaupérin, présent auprès de la troupe [Théâtre du Roi de Coeur](#). De nombreux personnages farfelus interviennent par surprise, du dictateur à un duo de policiers... "Oui, on s'est amusé à en faire des archétypes un peu grossiers. Ce qui permet aux gens d'accéder à l'histoire par le rire et de pouvoir se moquer des choses qui les entourent au quotidien. Cela permet d'accéder à des choses plus graves par le rire au final" dit-il.

Les quatre comédiens ont vraiment fait sentir leur plaisir de jouer ce spectacle qu'ils n'ont pas arrêté de reporter depuis un an et demi. C'était leur 2e spectacle depuis la reprise. "Oui, c'est un épuisement d'annuler et de reprogrammer, de chercher des subventions, des soutiens, etc. Des projets ne voyaient pas le jour ou ne se jouaient pas" avoue le metteur en scène qui reconnaît par ailleurs que ce n'est pas facile "parce qu'avec les conditions actuelles, les gens ne restent pas forcément. Après la fin, ils rentrent chez eux et font attention. C'est la fête du théâtre, de se réunir, de se raconter des histoires qui nous a manqué. Et puis, on ne voit pas aussi les réactions du public sur les visages en raison du port du masque".

Le prochain spectacle d'itinérance culturelle en Terrassonnais prendra les couleurs du jazz, dimanche prochain 30 mai 2021 à 15h à La Feuillade, avec "Bechet au féminin". De son côté, la compagnie Théâtre du Roi de Coeur, qui a présenté "Jean de la Lune", sera de retour à Condat-sur-Vézère le 4 juillet avec "Anne la Pirate".

- [Plus de photos sur Ewanews Live](#)

"Jean de la Lune" au Lardin, retour aux spectacles

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mercredi, 26 Mai 2021 16:25

**Le LARDIN
St LAZARE**

**Dimanche
23 Mai
15h**

**Spectacle en Plein Air
Près de la Halle
(rue Fernand Christophor)
et
Sous réserve des
conditions sanitaires
en vigueur au moment**

Jean de la Lune

par **FÉLIX BEAUPÉRIN**
**DU PÔLE DE
CŒUR**

Adaptation du conte de **Tomi Ungerer**
avec **Maud Bouchat, Nicolas Grosrichard,
Matthieu Kassimo & Marianne Rimbaud**

Tout public

www.facebook.com/@theatreduroidecoeur
Mise en scène : **Félix Beupérin**
se reporter sur <http://www.theatreduroidecoeur.fr> pour retrouver leurs biographies



Article d'annonce. Le [Théâtre du Roi de Coeur](#) présente le spectacle "Jean de la Lune", le dimanche 23 mai 2021 à 15h au Lardin-Saint-Lazare...

Adaptée du classique de la littérature jeunesse de Tomi Ungerer (1966), cette fable poétique et politique, "Jean de la Lune", résonne avec l'actualité en questionnant la tolérance, l'ouverture à l'autre, le vivre ensemble et le respect de la Terre.

- Le spectacle a lieu sous la halle du Lardin à 15h, il restait à midi une vingtaine de places...

Jean de la Lune vit sur la Lune et regarde la Terre avec envie. Un beau jour, ou plutôt une belle nuit, il saute sur la queue d'une comète et descend sur Terre. Boum ! Dans un fracas, il réveille les humains et un pays tout entier. Le Président envoie à sa rencontre l'armée, la police, les pompiers et les journalistes, et voilà notre pauvre Jean de la Lune qui se retrouve enfermé à double tour... Prisonnier de la bêtise humaine, il finit par s'évader et rencontrer, au terme de quelques aventures, un savant qui lui sera d'un secours salvateur...

Découverte d'un satellite terrestre habité par un petit être "Jean de la Lune". Spectateur solitaire et mélancolique des humains qu'il voit danser au clair de lune, Jean rêve de quitter son astre pour découvrir cette Terre et sa joie prometteuse. Il s'accroche à la queue d'une comète...

"Jean de la Lune" au Lardin, retour aux spectacles

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mercredi, 26 Mai 2021 16:25



Le LARDIN St LAZARE

Dimanche 23 Mai 15h

Jeune Compagnie de l'Air
Prés de la Roche
(rue Fernand Fontaine)

Sous réserve des conditions sanitaires en vigueur au moment

Jean de la Lune

par **THÉÂTRE DU ROI DE CŒUR**

Adaptation du conte de **Tomi Ungerer**
Mise en scène : **Félix Beaujourn**
avec **Maud Bouchat, Nicolas Grosrichard, Matthieu Kassimo & Marianne Rimbaud**

Tout public

Jean de la Lune vit sur la Lune et regarde la Terre avec envie. De son petit satellite crayeux il est le spectateur privilégié des bals, des amours naissants, des nuits de folies qui se déroulent au clair de lune sur la planète bleue. Un beau jour, ou plutôt une belle nuit, il saute sur la queue d'une comète qui passe et descend sur Terre. Boum, dans un fracas il réveille les humains et tout un pays. Le Président envoie à sa rencontre l'armée, la police, les pompiers et les journalistes, et notre pauvre Jean se retrouve enfermé à double tour. Prisonnier de la bêtise humaine, il finit par s'évader et rencontrer, au terme de quelques aventures, un savant qui lui sera d'un secours salvateur. Ils deviendront amis et dans une aide mutuelle Jean finira par remonter sur sa petite lune, non sans avoir profité, au passage, de la beauté de la nature terrestre.

Dans cette adaptation le Théâtre du Roi de Cœur revisite sa folie, ses joies enfantines et repousse les limites du rêve.

Le nombre de places est limité !!! Réservation conseillée

06 79 98 87 89
Tarifs : 15€ (plein) / 12€ (adhérents) / Gratuit (-10 ans)

ARBOULEUX LE LARDIN

Cristal

[Ariette et Muguette... Itinérance dévoile son programme](#)